
Sozialdemokratische partei deutschlands
Ortsverein ostbevern

An den Bürgermeister Karl Piochowiak
die Fraktionsvorsitzenden der CDU, B90/Die Grünen 
und FDP zur Kenntnisnahme

Antrag auf Erhöhung der Zuschüsse für die Frauenhäuse WAF u. Telgte (BGSA) 28.01.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt die Erhöhung der im Produkt 050201 vorgesehenen Zuschüsse für die
Frauenhäuser in Warendorf und Telgte auf jeweils 1.000€.

Zur Begründung

Die  Frauenhäuser  in  Warendorf  und  Telgte  leisten  unverzichtbare  Arbeit.  Die  Inanspruchnahme
dieser  Arbeit  zeigt  eine  steigende  Tendenz  –  was  unter  anderem  damit  begründet  ist,  dass  die
Belastungen der Familien  in Pandemiezeiten größer und damit Konflikte zahlreicher werden. 

Nicht  zuletzt  deshalb  hat  das  Bundesministerium  für  Familien,  Senioren,  Frauen  und  Jugend  im
Oktober  2020  ein  Projekt  initiiert,  dass  Frauenhäuser  mit  Mitteln  in  einer  Gesamthöhe  von  3
Millionen EUR fördern möchte. Und während dies ein guter Start ist, ist unsere Fraktion der Meinung,
dass trotz einer angespannten Haushaltslage auch die Gemeinde Ostbevern ihre Förderung im Jahr
2021 ausbauen könnte.

Aus  der  Sitzungsvorlage  2021/003,  Seite  4  geht  hervor,  dass  zwei  lokale  Vereine  auf  ihre
Zuwendungen in diesem Jahr verzichten möchten, wir schlagen vor, einen Teil dieser freiwerdenden
Mittel zur Deckung der von uns beantragten Erhöhung zu verwenden.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Manthey
Fraktionsvorsitzender


